

Jahreshauptversammlung des Imkervereins Kirchlauter

Am Sonntag, den 11.01.2026 fand im Gasthaus „Wilder Kaiser“ in Kirchlauter die Jahreshauptversammlung des Imkervereins Kirchlauter und Umgebung statt.

Dieter Adrian begrüßte die Anwesenden und sprach unter anderem sein Bedauern darüber aus, dass der Honigverkauf 2025 aufgrund vieler Billigimporte fast unmöglich geworden sei. Er hegt die Hoffnung, dass dies aufgrund der neuen Honigkennzeichnungsverordnung der EU in den nächsten Jahren besser werden wird.

Die Kassen des Imkervereins sind durch die Kassenprüfer Volker Hofmann und Stefan Poley geprüft und für korrekt geführt erklärt worden. Die Kassenprüfer baten um Entlastung des Leitungsteams, was einstimmig erfolgte.

Beim Rückblick auf das Jahr 2025 kam Dieter Adrian auf die Kurse zur Imkerfortbildung des letzten Jahres zu sprechen. Er erklärte, dass diese in Zusammenarbeit mit dem Kreisverband durchgeführten Kurse leider sehr schlecht besucht waren, bedankte sich aber bei allen Referenten, namentlich Harald Kuhn, Bernhard Hümpfner, Peter Kehl, Dr. Werner Hornung und Rudolf Hölzer, alle aus dem Kreisverband Haßberge, für ihr Engagement und die immer wieder interessant gestalteten Kurse.

Für 2026 werden der Kreisverband Haßberge und der Imkerverein Kirchlauter keinen Ausbildungslehrgang für Probeimker abhalten. Allerdings gibt es das Angebot, einen Alt-Imker durch das Bienenjahr zu begleiten und über die Schulter zu schauen. Dieser würde seinen jeweiligen „Schüler“ auch in die imkerlichen Arbeiten einbinden. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an Dr. Werner Hornung: Hornung-Burgpreppach@t-online.de.

In diesem Jahr wird es ausgewählte Kurse für Imker im zweiten Ausbildungsjahr und für Alt-Imker geben. Genaue Informationen gibt es wie immer rechtzeitig über die Presse und im Internet unter www.imkerverein-kirchlauter.de. Außerdem sind Informationen zur asiatischen Hornisse (Vespa velutina) mit Frau Läbisch vom Institut für Bienen und Imkerei Veitshöchheim geplant.

Für 15 Jahre Mitgliedschaft im Imkerverein Kirchlauter wurden Alber Köder und Hubert Schramm mit einer Urkunde und einer Ehrennadel in Bronze ausgezeichnet. Der Ehrenvorsitzende Karl Schmitt erhielt eine Gratulation zum 85. Geburtstag. Sein Geschenk war ihm bereits bei seiner Geburtstagsfeier überreicht worden.

Beim Ausblick auf 2026 gab Matthias bekannt, dass der Schleuderraum wieder vorbereitet und für die Mitglieder des Imkervereins zur Nutzung bereitstehen wird.

Die Veranstaltung endete gegen 16:15 Uhr